

BOLETIN INFORMATIVO

La alcaldesa **Sandra Peña** encabeza reunión con agricultores y autoridades para garantizar distribución de agua de riego.

En un encuentro celebrado en el salón de actos del Ayuntamiento Municipal de Cristóbal, la alcaldesa Sandra Peña se reunió con agricultores locales, representantes del Instituto Agrario Dominicano (**IAD**) y el fiscal del municipio, con el objetivo de abordar la situación de la distribución del agua de riego en las parcelas agrícolas de la zona.

Durante la reunión, los participantes expusieron las dificultades que enfrentan los productores para acceder al recurso hídrico, vital para garantizar la producción y sostenibilidad de los cultivos. La alcaldesa escuchó de primera mano las inquietudes de los agricultores y expresó su firme compromiso de gestionar soluciones. En ese sentido, la alcaldesa anunció que contactará a los directivos de la Junta de Regantes de Tamayo y el IAD, a fin de coordinar acciones que permitan un uso más eficiente y equitativo del agua, priorizando el bienestar de las familias que dependen de la agricultura como principal fuente de sustento. La reunión concluyó con un acuerdo de seguimiento, donde las partes involucradas reafirmaron su disposición de mantener el diálogo y la cooperación para lograr una solución definitiva a este problema que afecta directamente al desarrollo productivo del municipio.



Juramentan nuevas Juntas de vecinos en el municipio con presencia de la alcaldesa!

En un emotivo acto celebrado en el Ayuntamiento Municipal de Cristóbal, fueron juramentadas las nuevas juntas de vecinos, con el propósito de fortalecer la organización comunitaria y garantizar una mayor participación ciudadana en la toma de decisiones locales.

La ceremonia estuvo encabezada por la alcaldesa, Licda. **SANDRA PEÑA**, quien resaltó la importancia de estas organizaciones para el desarrollo del municipio, indicando que las juntas de vecinos son la voz directa de la comunidad y un puente esencial entre la ciudadanía y el gobierno local.

Asimismo, el coordinador municipal de juntas de vecinos, Sandy Matos, participó activamente en el evento, motivando a los dirigentes comunitarios a trabajar con responsabilidad, unidad y compromiso social en beneficio de cada sector representado.

Participaron también los regidores Eliazar Matos y Wilman Cuevas.

Durante la actividad, la alcaldesa reafirmó su apoyo a todos los sectores asegurando que su gestión mantendrá las puertas abiertas para escuchar y dar respuestas a las necesidades que planteen los líderes comunitarios.

El acto concluyó con un llamado a la integración y a la colaboración de todos los habitantes, reafirmando que la organización comunitaria es la clave para lograr un municipio más unido, participativo y en constante progreso.





En un esfuerzo coordinado con las autoridades del municipio INESPRE llega para brindar soporte aquellas familias de Cristóbal que así lo requieran, con su amplia variedad de productos la ruta alimentaria de lnespre se hace sentir en todos los rincones del país.

